

PARTITIONS NUMERIQUES : MODE D'EMPLOI

- TOUTES LES PARTITIONS SONT-ELLES DISPONIBLES EN VENTE NUMERIQUE ?

La vente numérique des partitions au format PDF ne concerne qu'une partie de notre catalogue. En effet, nous n'avons pas les autorisations nécessaires pour vendre les partitions de manière dématérialisée pour l'ensemble de notre catalogue.

- COMMENT SAVOIR SI UNE PARTITION EST DISPONIBLE EN VENTE NUMERIQUE ?

Le lien « Télécharger cette partition en PDF » apparaît dans la présentation de la partition. En cliquant dessus, vous êtes dirigés directement sur la partition numérique. Celle-ci comporte une référence qui se termine par la lettre « n ».

Les partitions numériques apparaissent également dans la rubrique « Partitions numériques » et sont réparties selon les catégories musicales.

- LORS DE MA COMMANDE PUIS-JE MELANGER DES PARTITIONS PAPIER ET DES PARTITIONS NUMERIQUES ?

Oui, il est possible de mixer les partitions physiques et les partitions numériques dans une même commande. Automatiquement, les frais de port ne s'appliqueront qu'à la partie papier de la commande.

- COMMENT LE TELECHARGEMENT DES PARTITIONS SE DEROULENT-IL ?

Dès lors que le paiement de votre commande a été fait et validé, vous recevrez dans un court délai un lien de téléchargement qui vous permettra d'accéder à votre commande numérique.

Si vous choisissez un règlement par carte bancaire via Paypal, la réception du lien de téléchargement est quasi instantanée. Si vous choisissez un autre mode de paiement (chèque, virement) le lien de téléchargement vous sera envoyé dès que nous aurons reçu le paiement.

Vous pouvez télécharger le fichier 3 fois.

DIGITAL SHEET : INSTRUCTIONS

- ARE ALL SHEETS AVAILABLES FOR DIGITAL SALE?

The digital sale of scores in PDF format only concerns part of our catalog. In fact, we do not have the necessary authorizations to sell scores electronically for our entire catalog.

- HOW DO I KNOW IF A MUSIC IS AVAILABLE FOR DIGITAL SALE?

The "Download this score as PDF" link appears in the score presentation. By clicking on it, you are taken directly to the digital score. This includes a reference that ends with the letter "n".

Digital scores also appear in the "Digital scores" section and are divided according to musical categories

- CAN I MIX PAPER SHEET AND DIGITAL SHEET MUSIC WHEN ORDERING?

Yes, it is possible to mix physical partitions and digital partitions in the same order. Automatically, shipping costs will only apply to the paper part of the order.

- WHAT IS THE PROCEDURE FOR DOWNLOADING SHEET MUSIC?

Once payment for your order has been made and validated, you will shortly receive a download link which will allow you to access your digital order.

If you choose to pay by credit card via Paypal, receiving the download link is almost instantaneous. If you choose another payment method (transfer) the download link will be sent to you as soon as we have received payment.

You can download the file 3 times.